

PENIS EXTENDER

EAN-Code: 8714273926005

Markenname: Pumped by Shots

Gebrauchsanweisung

Einführung

Der Penis Extender ist dafür konzipiert, Ihnen zu helfen, Ihre gewünschten Ergebnisse sicher und komfortabel zu erreichen. Bitte lesen Sie die folgenden Anweisungen sorgfältig durch, bevor Sie das Gerät verwenden, um eine ordnungsgemäße Anwendung und optimale Leistung sicherzustellen.

Komponenten

- Penis Extender Gerät
- Verstellbare Riemen
- Komfortpolster

Gebrauchsanweisung

1. Vorbereitung

- Stellen Sie sicher, dass der Penis Extender und alle seine Komponenten sauber und trocken sind, bevor Sie ihn verwenden.
- Finden Sie einen komfortablen und privaten Raum, um das Gerät anzuwenden.

2. Montage

- Befestigen Sie die verstellbaren Riemen am Hauptkörper des Penis Extenders.
- Platzieren Sie die Komfortpolster auf den Bereichen, die mit Ihrer Haut in Kontakt kommen, um Unannehmlichkeiten zu vermeiden.

3. Anwendung

- Führen Sie Ihren Penis vorsichtig in den Penis Extender ein, wobei er während der Anwendung schlaff sein sollte.
- Passen Sie den Baserring an, sodass er bequem an der Basis Ihres Penis sitzt.
- Sichern Sie die verstellbaren Riemen um Ihren Schaft, sodass sie eng, aber nicht zu fest sind, um die Blutzirkulation nicht einzuschränken.

4. Anpassung

- Erhöhen Sie allmählich die Spannung mit dem Anpassungsmechanismus. Beginnen Sie mit einer leichten Spannung und erhöhen Sie diese langsam, während es Ihr Komfortlevel zulässt.
- Es wird empfohlen, den Penis Extender zunächst nur für kurze Zeit zu verwenden und die Dauer allmählich zu steigern, während Sie sich an das Gerät gewöhnen.

5. Dauer und Häufigkeit

- Verwenden Sie den Penis Extender einige Stunden am Tag, je nach Ihrem Komfortlevel.
- Konsistenz ist der Schlüssel, daher sollten Sie versuchen, das Gerät regelmäßig für optimale Ergebnisse zu verwenden.

6. Nach der Benutzung

- Entfernen Sie den Penis Extender vorsichtig, indem Sie die Riemen lockern und ihn abziehen.
- Reinigen Sie das Gerät mit mildem Seifenwasser und trocknen Sie es gründlich, bevor Sie es aufbewahren.

7. Sicherheit und Wartung

- Überprüfen Sie das Gerät regelmäßig auf Anzeichen von Abnutzung oder Beschädigung und ersetzen Sie

Teile bei Bedarf.

- Beenden Sie die Anwendung sofort, wenn Sie Schmerzen oder Unannehmlichkeiten verspüren, und konsultieren Sie gegebenenfalls einen Gesundheitsfachmann.

Wichtige Hinweise

- Der Penis Extender ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt und sollte nicht mit anderen geteilt werden.
- Halten Sie das Gerät außerhalb der Reichweite von Kindern.
- Nur zur äußeren Anwendung. Nicht auf gebrochener oder gereizter Haut verwenden.

Durch Befolgen dieser Anweisungen können Sie Ihren Penis Extender sicher und effektiv verwenden, um Ihre Vergrößerungsziele zu erreichen.

Waschanleitung

Um die Langlebigkeit und Hygiene Ihres Penis Extenders sicherzustellen, befolgen Sie bitte diese Reinigungsanweisungen:

1. Vor der ersten Benutzung: Waschen Sie das Produkt mit warmem Wasser und milder Seife, um eventuelle Produktionsrückstände zu entfernen. Gründlich abspülen und mit einem sauberen Handtuch trocknen.
2. Nach jeder Benutzung:
 - Trennen Sie den Penis Extender vorsichtig von Zubehör oder Anhängern.
 - Spülen Sie das Produkt unter warmem, fließendem Wasser ab, um Körperflüssigkeiten, Gleitmittel oder andere Rückstände zu entfernen.
 - Verwenden Sie eine sanfte, unparfümierte Seife, um die Oberfläche des Extenders zu reinigen. Vermeiden Sie die Verwendung von scharfen Chemikalien oder abrasiven Materialien, die das Produkt beschädigen könnten.
 - Gründlich abspülen, um sicherzustellen, dass alle Seife entfernt ist.
3. Trocknen: Nach dem Waschen den Penis Extender mit einem sauberen Handtuch abtupfen. Alternativ lassen Sie ihn vollständig an der Luft trocknen, bevor Sie ihn lagern.
4. Lagerung: Lagern Sie Ihren Penis Extender an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung und extremen Temperaturen.
5. Zusätzliche Pflege: Für eine gründlichere Reinigung können Sie das Produkt einige Minuten in einer Lösung aus warmem Wasser und milder Seife einweichen und dann gründlich abspülen.

Durch die Befolgung dieser Anweisungen tragen Sie dazu bei, die Qualität und Hygiene Ihres Penis Extenders für eine fortgesetzte Nutzung aufrechtzuerhalten.

Warnhinweise

Bevor Sie den Penis Extender verwenden, lesen und verstehen Sie bitte die folgenden Warnungen und Vorsichtsmaßnahmen:

1. Konsultieren Sie einen Gesundheitsfachmann: Es wird dringend empfohlen, dass Sie sich vor der Verwendung dieses Produkts mit einem qualifizierten Gesundheitsfachmann beraten, insbesondere wenn Sie irgendwelche bestehenden medizinischen Bedingungen haben, Medikamente einnehmen oder Bedenken hinsichtlich Ihrer sexuellen Gesundheit haben.
2. Möglicher Unbehagen: Einige Benutzer können während oder nach der Verwendung Unbehagen, Schmerzen oder Reizungen erleben. Wenn Sie starke Schmerzen oder Unbehagen verspüren, brechen Sie die Anwendung sofort ab und konsultieren Sie einen Gesundheitsfachmann.

3. Vorsicht bei der Anwendung: Unsachgemäße Verwendung des Penis Extenders kann zu Verletzungen führen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Blutergüsse, Schwellungen oder Gewebeschäden. Befolgen Sie stets die Anweisungen des Herstellers für eine sichere und effektive Anwendung.

4. Nicht für jeden geeignet: Dieses Produkt wird nicht für Personen mit bestimmten medizinischen Bedingungen empfohlen, wie zum Beispiel Peyronie-Krankheit, erektile Dysfunktion oder andere genital- oder penisbezogene Störungen.

5. Überwachen Sie Ihren Fortschritt: Überwachen Sie regelmäßig die Reaktion Ihres Körpers auf das Produkt. Wenn Sie abnormal Veränderungen oder Reaktionen bemerken, setzen Sie die Anwendung sofort aus und suchen Sie medizinischen Rat.

6. Altersbeschränkungen: Dieses Produkt ist nur für Erwachsene bestimmt. Verwenden Sie es nicht, wenn Sie unter 18 Jahre alt sind.

7. Lagerung und Wartung: Sorgen Sie für eine ordnungsgemäße Reinigung und Lagerung des Produkts, um hygienebezogene Probleme zu vermeiden.

Durch die Verwendung des Penis Extenders erkennen Sie an, dass Sie diese Warnungen gelesen, verstanden und akzeptiert haben. Ihre Sicherheit und Ihr Wohlbefinden haben oberste Priorität.

Entsorgungshinweise

Wenn es Zeit ist, Ihren Penis Extender zu entsorgen, befolgen Sie bitte diese Richtlinien, um eine ordnungsgemäße Entsorgung und Recycling sicherzustellen:

1. Zerlegen Sie das Produkt: Wenn Ihr Penis Extender aus mehreren Teilen besteht, zerlegen Sie diese vorsichtig, um eine ordnungsgemäße Entsorgung zu erleichtern.

2. Überprüfen Sie lokale Vorschriften: Überprüfen Sie vor der Entsorgung Ihre lokalen Abfallbewirtschaftungsvorschriften, um festzustellen, ob es spezifische Anweisungen für die Entsorgung persönlicher Gegenstände gibt.

3. Nicht-recyclebare Komponenten: Alle nicht-recyclebaren Komponenten, wie Kunststoff- oder Silikonenteile, sollten in Ihren regulären Haushaltsabfall gegeben werden. Stellen Sie sicher, dass sie sicher verpackt sind, um Schäden an den Mitarbeitern der Abfallwirtschaft zu vermeiden.

4. Recyclebare Materialien: Wenn Ihr Penis Extender recyclebare Materialien (wie Metallkomponenten) enthält, trennen Sie diese bitte und geben Sie sie gemäß Ihren lokalen Recyclingrichtlinien in die entsprechende Recyclingtonne.

5. Hygieneüberlegungen: Aus hygienischen Gründen wird empfohlen, das Produkt vor der Entsorgung gründlich zu reinigen. Dies hilft, eine mögliche Kontamination zu verhindern.

6. Umweltschutz: Wenn Sie sich unsicher sind, wie Sie das Produkt verantwortungsbewusst entsorgen können, ziehen Sie in Betracht, Ihre lokale Abfallentsorgungsstelle um Rat zu fragen, um umweltfreundliche Entsorgungsoptionen zu erfahren.

Indem Sie diese Entsorgungsanweisungen befolgen, tragen Sie zu einer saubereren Umwelt bei und gewährleisten eine sichere und verantwortungsvolle Abfallbewirtschaftung. Vielen Dank für Ihre Kooperation!

PENIS EXTENDER

EAN code 8714273926005

Brand name Pumped by Shots

Instructions for use

Introduction

The Penis Extender is designed to help you achieve your desired results safely and comfortably. Please read the following instructions carefully before use to ensure proper application and optimal performance.

Components

- Penis Extender device
- Adjustable straps
- Comfort pads

Instructions for Use

1. Preparation

- Ensure that the Penis Extender and all its components are clean and dry before use.
- Find a comfortable and private space to apply the device.

2. Assembly

- Attach the adjustable straps to the main body of the Penis Extender.
- Place the comfort pads on the areas that will come into contact with your skin to prevent discomfort.

3. Application

- Gently slide your penis into the Penis Extender, ensuring that it is flaccid during application.
- Adjust the base ring so that it sits comfortably at the base of your penis.
- Secure the adjustable straps around your shaft, ensuring they are snug but not too tight to avoid restricting blood flow.

4. Adjustment

- Gradually increase the tension using the adjustment mechanism. Start with a light tension and slowly increase over time as your comfort level allows.
- It is recommended to use the Penis Extender for short periods initially, gradually increasing the duration as you become accustomed to the device.

5. Duration and Frequency

- Use the Penis Extender for a few hours a day, as per your comfort level.
- Consistency is key, so aim to use the device regularly for optimal results.

6. After Use

- Carefully remove the Penis Extender by loosening the straps and sliding it off.
- Clean the device with mild soap and water, then dry thoroughly before storing.

7. Safety and Maintenance

- Regularly inspect the device for any signs of wear or damage and replace parts if necessary.
- Discontinue use immediately if you experience any pain or discomfort, and consult a healthcare professional if necessary.

Important Notes

- The Penis Extender is intended for personal use only and should not be shared with others.
- Keep the device out of reach of children.
- For external use only. Do not use on broken or irritated skin.

By following these instructions, you can safely and effectively use your Penis Extender to work towards your enhancement goals.

Washing instructions

To ensure the longevity and hygiene of your Penis Extender, please follow these cleaning instructions:

1. Before First Use: Wash the product with warm water and mild soap to remove any manufacturing residues. Rinse thoroughly and dry with a clean towel.
2. After Each Use:
 - Carefully detach the Penis Extender from any accessories or attachments.
 - Rinse the product under warm running water to remove any bodily fluids, lubricants, or other residues.
 - Use a gentle, unscented soap to clean the surface of the extender. Avoid using harsh chemicals or abrasive materials that may damage the product.
 - Rinse thoroughly to ensure all soap is removed.
3. Drying: After washing, pat the Penis Extender dry with a clean towel. Alternatively, allow it to air dry completely before storing.
4. Storage: Store your Penis Extender in a cool, dry place, away from direct sunlight and extreme temperatures.
5. Additional Care: For deeper cleaning, you may soak the product in a solution of warm water and mild soap for a few minutes, then rinse thoroughly.

By following these instructions, you will help maintain the quality and hygiene of your Penis Extender for continued use.

Ingredients

-

Warnings

Before using the Penis Extender, please read and understand the following warnings and precautions:

1. Consult a Healthcare Professional: It is strongly recommended that you consult with a qualified healthcare professional before using this product, especially if you have any pre-existing medical conditions, are taking medications, or have concerns about your sexual health.
2. Potential Discomfort: Some users may experience discomfort, pain, or irritation during or after use. If you experience severe pain or discomfort, discontinue use immediately and consult a healthcare professional.
3. Use with Caution: Improper use of the Penis Extender can lead to injury, including but not limited to bruising, swelling, or tissue damage. Always follow the manufacturer's instructions for safe and effective use.
4. Not for Everyone: This product is not recommended for individuals with certain medical conditions, such as Peyronie's disease, erectile dysfunction, or any other genital or penile disorders.
5. Monitor Your Progress: Regularly monitor your body's response to the product. If you notice any abnormal changes or reactions, cease use immediately and seek medical advice.

6. Age Restrictions: This product is intended for adult use only. Do not use if you are under the age of 18.

7. Storage and Maintenance: Ensure proper cleaning and storage of the product to prevent hygiene-related issues.

By using the Penis Extender, you acknowledge that you have read, understood, and accepted these warnings. Your safety and well-being are our top priority.

Disposal instructions

When it comes time to dispose of your Penis Extender, please follow these guidelines to ensure proper disposal and recycling:

1. **Disassemble the Product:** If your Penis Extender consists of multiple parts, carefully disassemble them to facilitate proper disposal.
2. **Check Local Regulations:** Before disposal, check your local waste management regulations to determine if there are specific instructions for disposing of personal items.
3. **Non-Recyclable Components:** Any non-recyclable components, such as plastic or silicone parts, should be placed in your regular household waste. Ensure they are securely wrapped to prevent any harm to waste management personnel.
4. **Recyclable Materials:** If your Penis Extender includes any recyclable materials (such as metal components), please separate these and place them in the appropriate recycling bin according to your local recycling guidelines.
5. **Hygiene Considerations:** For hygiene purposes, it is recommended to clean the product thoroughly before disposal. This helps prevent any potential contamination.
6. **Environmental Responsibility:** If you are unsure about how to dispose of the product responsibly, consider contacting your local waste disposal facility for guidance on environmentally friendly disposal options.

By following these disposal instructions, you help contribute to a cleaner environment while ensuring safe and responsible waste management. Thank you for your cooperation!



Konformitätserklärung

Wir: Shots Media BV
von: Veesteeg 12, 6658 KP, Beneden-Leeuwen, Die Niederlande

Verantwortlich im Vereinigten Königreich: Shots BV | Veesteeg 12 | 6658 KP | Beneden-Leeuwen | Die Niederlande (Europa)
Verantwortlich in der Europäischen Union: Shots BV | Veesteeg 12 | 6658 KP | Beneden-Leeuwen | Die Niederlande (Europa)

erklären unter unserer alleinigen Verantwortung für das/die Produkt(e):

Ausrüstung:	Penis Extender
Markenname:	Pumped by Shots
Modellnr.:	PMP029BLK
EAN-Code:	8714273926005

dass alle Komponenten der oben genannten Produkte den folgenden gesetzlichen Anforderungen entsprechen:

REACH

Verordnung (EG) nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe gemäß Artikel 33 (1) (**SVHC**) und **Annex XVII** von (EC) No 1907/2006

GPSR

Allgemeine Produktsicherheitsverordnung (EU) 2023/988 (GPSR)

Cal Prop 65

Kalifornischer Vorschlag 65 (Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act von 1986), in Bezug auf Blei, Phthalate und Cadmium

PFAS-Erklärung

Hiermit erklären wir, dass wir bei der Herstellung unserer Produkte und ihrer Verpackungen nicht absichtlich Perfluoralkyl- und Polyfluoralkylsubstanzen (PFAS) oder damit verbundene Chemikalien als Rohstoff oder Verarbeitungshilfsmittel hinzufügen.

Unterscrieben:

Name: Hein Schouten
Position: Geschäftsführer
Datum: 16 Oktober 2023



Declaration of Compliance

We: Shots Media BV
of: Veesteeg 12, 6658 KP, Beneden-Leeuwen, The Netherlands

Responsible in the United Kingdom: Shots BV | Veesteeg 12 | 6658 KP | Beneden-Leeuwen | The Netherlands (Europe)

Responsible in the European Union: Shots BV | Veesteeg 12 | 6658 KP | Beneden-Leeuwen | The Netherlands (Europe)

declare under our sole responsibility for the product(s):

Equipment:	Penis Extender
Brand name:	Pumped by Shots
Model No.:	PMP029BLK
EAN code:	8714273926005

that all components of the above-mentioned product(s) are compliant with the following legal requirements:

REACH

Regulation (EC) No. 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the registration, evaluation, authorisation and restriction of chemicals pursuant to article 33 (1) (**SVHC**) and **Annex XVII** of (EC) No 1907/2006

GPSR

General Product Safety Regulation (EU) 2023/988 (GPSR)

Cal Prop 65

California Proposition 65 (Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986), with reference to lead, phthalates and cadmium

PFAS Statement

We hereby declare that we do not intentionally add perfluoroalkyl and polyfluoroalkyl substances (PFAS) or any associated chemicals as a raw material or processing aid in the manufacturing of our products and their packaging.

Signed:

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Hein Schouten".

Name: Hein Schouten

Position: CEO

Date: 16th of October, 2023